

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 14 de Agosto de 1965

PREVENIR EL ALCOHOLISMO ES LA META DE NUEVA CAMPAÑA DEL S.N.S.

Uno de los problemas más graves que se encargan en la actualidad en Chile es el derivado de la ingestión anormal de alcohol y sus amplias consecuencias sociales, ya sean médicas, legales, educativas, económicas, etc. Dicha ingestión anormal es la raíz de múltiples problemas como el menor rendimiento escolar, la criminalidad, accidentes, enfermedades, desnutrición, desorganización familiar y muchos otros. Tal es la meta final en el programa de tratamiento y prevención del alcoholismo, que se propone llevar a cabo el Servicio Nacional de Salud.

HOMENAJE A ECUADOR RINDIÓ EL ROTARY EL MARTES PASADO

Con motivo de haber sido el martes 10 de agosto el centésimo quincuagésimo sexto aniversario de la Independencia del Ecuador, Rotary rindió un solemne homenaje en su recordación. El que estuvo a cargo del socio señor Gerardo Aravena Rivas, Rector del Liceo de Hombres de la ciudad. Después de referirse a su posición geográfica, a su geografía política y gobierno, el señor Aravena terminó su intervención abordando la destacada junta literaria del pequeño país.